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1 • yí t A. o(..J+.t.. ~ eJ ? 
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En esta impresion van acentuadas todas ó casi 

todas las palabras latinas, que suelen pronun ·iar 

viciosamente los principiantes, y áun muchos de 103 

mas adelantados en la gramática. Y para que se logr0 

el buen fin de este molesto trabajo, ~erá conveniente 

que los maestros de latinidad adviertan desde luego á 

sus discípulos que en las dicciones latinas de tres ó 

mas silabas, en que solo hay dificultad, si el acento 

está en la vocal antepenúltima, como Amábere, Légere, 

se ha de pronunciar breve la penúltima; si estuviero 

en la penúltima, esta se ha de pronunciar larga, como 
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ADYERTENCIA 

A máre, Legére; y si el acento se p usierc en la última 

vocal de la diccion, no es para que se pronuncie 

aguda, pues ninguna diccion latina se pronuncia 

aguda en el fin, sino para denotar que aquella voz es 

adverbio ó preposicion; y para distinguirla de algun 

otro caso, con el cuai puede equivocarse, como en los 

ablativos de la primern declinacion, el acento será 

circunfl.ej e. 
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DE NOMINUM 
ET 

VERBORUlI INFLEXIONE 

LlBER PRil\ICS 

De las Declinaciones de los Nombres sustantivos. 

Las declinaciones de los Nombres son cinco. La p1·i­
mera, que hace el Genitivo en re diptongo, corno AluSi.! 
l,lusce. La segunda en i, como Dóminus, Dómini. La te,\. 
cera cu is, como Sermo, Se1·mónis. La cuarta en t1s. 
como Sensus, Sensas, ó en u, corno Genu, Gen1.1. L :1 
quinta en ei, y el Nominativo en es, como Dics. Diéi. 

EJEllPLO DE L.\ PRI:IJERA DECU· EJEMPLO DE LA SEGUNDA DEC:. ·• 
:-IACIOI(. 

Número singular. 

Kominatil'o, llrec !Ilusa. 
GeniliYo, )lusoo. 
Dativo, Musm. 
AcusatiYo, )lusam. 
Yocativo, !Ilusa. 
Ablativo, a Musa. 

Núme,·o plui·al. 
Nom Musre. 
Gen. lllusárum. 
Dat. lllusis. 
Ac. Musas. 
Voc. &Iusre. 
Abl. a Musis. 

NÁCION, 

Número singulaJ•. 
Nom. Hic Dóminus. 
Gen. Dómini. 
Dat Dómino .. 
Ac. Dóminum. 
Voc. Dómine. 
Abl. A Dómino. 

Nú~ro plural. 
Nom. Dómiiü. 
Gen. Dominórtlm. 
Dat. Dóminis. 
Ac. Dóminos. 
V oc. Dómini. 
Abl. a Dóminis. 


